



Se habilitó el tramo de avenida del Congreso en la que se estaban realizando trabajos de repavimentación. Rubén Balderrama, Secretario de Obras y Servicios Públicos comento al respecto “el día de hoy se está habilitando el tramo pendiente como primer paso de esta gestión en conjunto con el gobierno provincial, obra presupuestada en 8.000.000.000 millones de pesos, cabe recalcar la buena predisposición y colaboración de la empresa en poder terminar el trabajo. Además, indicó que “posteriormente daremos inicio a la obra de la mano derecha de esta avenida, abarcando desde avenida Río de la Plata hasta el Casino General San Martín”.

Por su parte el intendente Pablo Palomares manifestó “finalmente hemos logrado destrabar una obra, hemos podido avanzar y hoy es importante poder hacer la habilitación, remarcando que no hay inauguración de obra porque la misma no está concluida, esperamos prontamente poder concluir toda la extensión de esta avenida”. Además, manifestó su agradecimiento a la empresa, a la predisposición de los vecinos y al gobierno provincial que fue quién destrabo los fondos para dar continuidad a la obra”. Por otro lado, hablo sobre los bacheos que se están realizando en distintas arterias de la ciudad “se inició el plan de bacheo, esto va a ser en forma continua, los vecinos pueden ver que ya se terminó en avenida Catalano y ahora estamos en avenida Río de la Plata”.